

AREQ Hull-Aylmer
Informations : 2019-2020
Message 10

Bonjour,

À la suite des derniers développements concernant le coronavirus, l'AREQ entend suivre les directives et les recommandations du gouvernement du Québec. D'une part, elle veut protéger la santé des membres et d'autre part, participer à l'effort collectif pour ralentir la progression du coronavirus.

En ce sens, l'AREQ invite les régions et les secteurs à annuler ou à suspendre les activités réunissant nos membres d'ici le 30 mars.

Comme le Projet Toujours En Action « Le pilates, en douceur » est prévu le lendemain de cette date, soit le 31 mars, nous préférons l'annuler aussi, vu les incertitudes face aux informations disponibles.

Pour la tenue de l'AGS et autres évènements prévus à nos agendas, le message 11 vous parviendra le 1^{er} avril et vous donnera plus de directives nous parvenant de l'AREQ nationale.

Nicole Tremblay
Présidente

